

Refuerzan llamado a vacunarse ante peak de enfermedades respiratorias

Ante el peak de enfermedades respiratorias que se esperan para mayo, autoridades regionales, encabezadas por el delegado presidencial Yanino Riquelme, hicieron un nuevo llamado a la población a vacunarse.

El Delegado Presidencial Yanino Riquelme visitó este lunes, junto a las seremis de Salud, Lorena Cofré, de Gobierno, María Fernanda Moraga, de Deportes, Leandro Torres y de Minería, Jaime Rojas, el Centro de Salud Familiar (Cesfam) Plaza Justicia en Valparaíso, en el marco de la Campaña de Vacunación e Inmunización 2025.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





Refuerzan llamado a vacunarse ante peak de enfermedades respiratorias

En la ocasión, Riquelme dijo "estamos haciendo un llamado efectivamente a la vacunación a toda la población de riesgo, tanto de influenza como de COVID. Se nos acercan ya los peak de contagio, y a partir de la experiencia de otros años sabemos que es fundamental la prevención. Por lo tanto es importante el llamado a la población a la vacunación. Estamos acá en el CESFAM en Valparaíso, donde está disponible la vacuna , tal como en toda la red de salud de nuestra región"

Por su parte, la vocera regional, María Fernanda Moraga indicó que "al igual que el año pasado, queremos tener una campaña de invierno que sea exitosa. Es por eso que estamos anticipando todas las estrategias desde el Ministerio de Salud que tiendan hacia allá eso. Desde el 1 de marzo estamos con esta campaña de vacunación e inmunización, principalmente enfocados en la población de riesgo. Queremos llegar a las 900.000 personas, un 85% de nuestra población de riesgo. Y para eso estamos desplegados en todo el territorio en una vacuna que es gratuita para aquellos que son parte de la población de riesgo, que pueden buscar su vacunatorio más cercano en la página www.yomevacuno.cl. Y la importancia a propósito de lo que genera no solo un cuidado para nosotros mismos, sino también para la comunidad. Los últimos días hemos escuchado discursos anti vacunas que ponen en riesgo a nuestra población, sobre todo a la población de riesgo y a toda la comunidad. Así que el llamado es a acudir a su vacunatorio más cercano, reforzar la protección. Es tarea de todos y de todas"





Según señaló la seremi de Salud, Lorena Cofré "llevamos alrededor de 490.000 personas ya vacunadas. Iniciamos esta vacunación en forma precoz, precisamente porque ya se están experimentando un aumento de los virus respiratorios, particularmente de influenza A, rinovirus y también el COVID. Y también hacer un llamado a las personas sobre 60 años, personas que tengan patologías crónicas, enfermedades renales, pulmonar obstructiva crónica y otras enfermedades crónicas a que acudan a vacunarse lo antes posible. Son más de 100 puntos de vacunación y también en coordinación con las corporaciones municipales, donde estamos vacunando a domicilio a los pacientes postrados, instalando los vacunatorios en centros comerciales, en las plazas de las comunas. Un llamado a los madres, padres y tutores a que acudan también con los lactantes nacidos desde el 1 de octubre del año 2024 en adelante, a que acudan a vacunar a los niños y niñas en contra del virus respiratorio sincicial. Esperamos que este año el peak de los virus respiratorios se dé en el mes de mayo, dado el análisis epidemiológico que estamos haciendo. Por lo tanto, ya a esa altura queremos que todas y todos las personas de la población objetivo estén vacunadas"

Y agregó que "a partir de mañana, 15 de abril, la mascarilla va a ser obligatoria en todas las urgencias de los centros asistenciales del país"

y tú, ¿qué opinas?